

Le président du Tribunal Suprême du Brésil est accusé de protéger la famille Bolsonaro



Brasilia, 17 juillet (RHC)- Le Parti des Travailleurs du Brésil a accusé le président du Tribunal Suprême de ce pays, Antonio Dias, de protéger la famille du président Jair Bolsonaro.

Sur son compte twitter, le leader du groupe du Parti des Travailleurs à la Chambre des Députés, Paulo Pimenta, a condamné la décision d'Antonio Dias de suspendre temporairement les investigations sur des actes de corruption contre le sénateur Flavio Bolsonaro, fils de l'actuel président.

De l'avis du parlementaire cela est inacceptable, révoltant et indigne car on a plus que prouvé que Flavio Bolsonaro a reçu sur son compte en banque de l'argent d'assassins du crime organisé, argent qu'il a ultérieurement déposé sur le compte de sa mère et première dame Michelle Bolsonaro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196402-le-president-du-tribunal-supreme-du-bresil-est-accuse-de-proteger-la-famille-bolsonaro>



Radio Habana Cuba